

PRESSE-INFORMATION**Die Sieger und Siegerinnen bei Deutschlands größtem Börsenlernspiel stehen fest**

Am 31. Januar endete der Planspiel Börse Wettbewerb für rund 96.000 Schülerinnen, Schüler und Studierende. Auch in der 40. Jubiläumsspielrunde konnten sich alle Teilnehmenden über 17 Wochen in klassischen und nachhaltigen Anlagestrategien üben und dabei grundlegendes Börsenwissen gewinnen. Im Geschäftsgebiet der Sparkasse Baden-Baden Gaggenau beteiligten sich 434 Schülerinnen und Schüler in 159 Teams, 18 Studierende sowie 7 Lehrerinnen und Lehrer.

Unter dem Eindruck der Energiekrise, des Krieges gegen die Ukraine und steigender Inflation setzten die Teilnehmenden in diesem turbulenten Börsenjahr auf die richtigen Werte und konnten somit tolle Ergebnisse erzielen.

Beim Planspiel Börse werden nicht nur die Teams mit der höchsten Depotgesamtwertung, sondern auch die Teams mit den nachhaltigsten Geldanlagen prämiert. In der Depotgesamtwertung steigerte das Gewinner-Team „PlatinPlaton“ von der Robert-Schuman-Schule Baden-Baden mit Teamleiter Mustafa Goezel das Startkapital von 50.000 Euro auf 62.330,92 Euro. Ihren Depotzuwachs erzielte die Spielgruppe hauptsächlich mit den Wertpapieren von BEFESA S.A. ORD. O.N., AURUBIS und PUMA. Mit ihrem Nachhaltigkeitsertrag in Höhe von 8.135,51 konnte das Team sogar Platz 10 und einen Geldpreis auf Verbandsebene landesweit erzielen. Platz 2 erreichte Andreaa Loghin vom Goethe Gymnasium mit ihrer Spielgruppe „JKA“ mit einem fiktiven Gewinn in Höhe von 11.518,87 Euro. Mit dem Depotwert in Höhe 58.747,27 landete die Spielgruppe „Limetless“ von der Robert-Schuman-Schule Baden-Baden geführt von Aaron Manz auf Platz 3. Den 4. Platz belegte Maurice Londe mit seinem Team „Goethe Kapitalisten“ und erzielte einen Depotwert in Höhe von 57.209,75 Euro.

Bei der Siegerehrung am Freitag, 3. März überreichte Teamleiter Öffentlichkeitsarbeit/Werbung Jörg Bertsch im neuen Besprechungsraum in der Verwaltungszentrale der Sparkasse Baden-Baden Gaggenau die Geldpreise an die erfolgreichen Siegerteams.

Nach dem Spiel ist vor dem Spiel. Am 4. Oktober 2023 startet das Planspiel Börse in die nächste Spielrunde. Weitere Informationen gibt es auf planspiel-boerse.de.